

8月号 すいか小規模保育園だより

発行日/令和2年7月31日(金)

2歳まではテレビを見せない方がいい!?

最近、子ども番組の放映やスマートフォンなどによる子ども向けサイト・YouTubeなどにより、子どもにテレビ・スマートフォンを見せるご家庭が増えていました。しかし、その安全性は科学的に証明されていません。もうひととのコミュニケーション・注意力・認知・言葉・情緒など発達への悪影響と過剰な音刺激・光刺激を処理するためのストレス状態などが専門家から報告されています。皆さんはどう思われますか?

茨木県立子ども福祉医療センター小児科医長

日立家庭教育研究所

土谷みち子

「長時間視聴の3歳児に共通してみられる行動」

1. 視線が合わない
 2. 表情が乏しい
 3. 気持ちは通わない
 4. 友だち関係がもてない
 5. 人をこわがる
 6. あそびが限られている
- ……他
- テレビには
集中できる
。他のものには
集中できない
- けび…
人とのコミュニケーション
は苦手…
- 大好きばかり

「子どもとメディア」の問題に対する提言（日本小児科医会より）

社団法人 日本小児科医会「子どもとメディア」対策委員会

1. 2歳までのテレビ・ビデオ視聴は控えましょう。
2. 授乳中、食事中のテレビ・ビデオの視聴はやめましょう。
3. すべてのメディアへ接触する総時間を兎もすることが重要です。

1日2時間までを目安と考えます。テレビゲームは1日30分までを目安と考えます。

4. 子ども部屋には「テレビ・ビデオ・パーソナルコンピューターを置かないようにしましょう。
5. 保護者と子どもでメディアを上手に利用するルールをつくりましょう。

お願い・お知らせ

◎衣類やおしおりなどの持ち物の名前が薄くなりかけてきています。衣類や持ち物の名前記入や点検をお願いいたします。

◎7月いっぱいまで藤井先生が家庭の都合により退職いたしました。

今月の予定

6日(木) 避難訓練
(火災・煙の怖さを知る)

7日(金) 発育測定

18日(火) プールじまい

鼻水のおひなし

材料は全て100円ショップで販売しています!
お休みの日に楽しんでみてください。

水を入れるとシャワーフィットに出来ます!

7月は気候の変化や体調不順から鼻水が出るお子さまが多くいました。黄色や緑色の粘り気のある鼻水が続くなどの症状があれば病院で診てもらいましょう。早めの受診と休養により、風邪の回復が早く、集団感染防止にもなります。

どうして鼻水が出るの?

鼻水は体を守るために必要なもので、鼻や喉に付いたウイルスを排除するためにあります。また、炎症を起こした時の粘液を守る役目もあります。

小さい子は「まめに吸い取って!」
鼻水は体を守るために必要なもので、鼻や喉に付いたウイルスを排除するためにあります。また、炎症を起こした時の粘液を守る役目もあります。

タコさんのペットボトルシャワー

お家でも簡単に作れる水あそびにピッタリな手作りおもちゃの作り方を紹介します♪



①PPテープを三つ編みしを切り落とし、切り口はビニールテープを巻きます。1Lでも出来ます。

②ペットボトル500mlの3分の1を切り落とし、切り口はビニールテープを巻きます。

③ペットボトル全体にビニールテープを巻きます。

完成~!